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REQUER ESIUDÇS TECNICOS ARA MELHORIA DE
SINALIZAÇAO AEREA ou DE SOLO NA AVENIDA
DOUTOR LuIs AUGUSTO GOMES DE MATOS,
(FRENTE/PROXIMIDADES) Nº 295, BAIRRO
JARDIM JOQUEI CLUBE (PROT.2022 26508),
LOCAL COM RISCO IMINENTE DE ACIDENTES.

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que recebemos wnúmeras redamaçães de comerciantes,
momdores & usuários, daqueia reglão devido a grande circulação de veícuios,
tem d>ficu|tadu o transito e a travessia;

REQUEIRD, após ouvido 0 PWenáno na forma regímental & observadas
formahdades Iegms, que SEJB ofwcwado o chefe do executivo Municipal, para que
encarmnne ao setor responsável da Prefegtura Mun|c1pal de Rmeirão Prem
(TRANSERPL E growdencíe ESTUDOS TECNICOS PARA MELHORIA DE
SXNALIZAÇAO AEREA OU DE SOLO NA AVENIDA DOUTOR LUIS
AUGUSTO GOMES DE MATOS, (FRENTE/PROXIMIDADES) Nº 295,
BAIRRO JARDIM JDQUEI CLUBE (PROT.ZDZZ 26508), LOCAL COM
RISCO IMINENTE DE ACIDENTES.

Em ccnformwdade com o artigo 8º linha “b" da Lew Orgânica do Murwcípio
de Ribevãa Preto.

Sala das Sessões, 27 de Janeiro de 2022,
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